

PRESSEMITTEILUNG

Dezember 2015

VHK Karrieremesse in Langen Schlegel und Partner auf hochschulübergreifender Karrieremesse für Ingenieure

„Technik und Beratung – das bringen wir schon lange unter einen Hut. Aber wie bringen wir es auch in die Köpfe der angehenden Ingenieure?“ Unter diesem Motto ist Schlegel und Partner auf der Karrieremesse in Langen gestartet.

Nahezu 20 % aller Messebesucher haben sich hier über die Schnittstelle aus Technik und Beratung bei Schlegel und Partner am Stand informiert. Das Berufsbild Junior Consultant Technik als Berufseinstieg für Ingenieure war bei vielen Studierenden *noch nicht auf dem Radar*. Internationales Publikum aus diversen Fachbereichen des Ingenieurwesens, von diversen Hochschulen der gesamten Rhein-Main- und Rhein-Neckar-Region machten diese Messe zu einem spannenden Event.

„Es ist immer wieder eine große Herausforderung für uns, geeignete Bewerber mit interdisziplinärem Weitblick zu finden, welche unser globales Geschäft braucht. Die hochschulübergreifende Karrieremesse bietet eine echte Chance und ist ein Novum in der Geschichte von Schlegel und Partner“, so Natalie Mikulic vom Global Recruitment.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Natalie Mikulic, Global Recruitment, +49 6201 9915 83,
Natalie.Mikulic@schlegelundpartner.de

© Schlegel und Partner 2015

